

Elterninfo 1 Schuljahr 2018/19

Liebe Eltern,

nach den schönen Sommerferien ist der Schulalltag wieder eingeekehrt und mit den **Erstklässlern** auch wieder die gewohnte „Quirligkeit“ im Schulhaus ☺. Am Samstag wurden unsere Schulanfänger mit einem tollen Froschtheater der Zweitklässler willkommen geheißen, so dass wir nun wieder komplett sind. Vielen Dank an dieser Stelle nochmal an die Eltern für die Bewirtung und Unterstützung!



Wir durften auch vier neue Kolleginnen begrüßen: Frau Neugebauer, Frau Bühler, Frau John und Frau Zöschinger verstärken unser Kollegium, und wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!



Frau Bautz-Rupp, unsere **Schulsozialarbeiterin** ist in ihr Büro im Schulhaus (EG) eingezogen und unterstützt unsere Arbeit: Schulsozialarbeit ist Jugendhilfe an der Schule. Die Schulsozialarbeit hat sowohl einen präventiven als auch intervenierenden Auftrag im Sinne einer lebensweltorientierten Jugendhilfe.

Die Aufgabenschwerpunkte wurden in Abstimmung mit der Schulleitung, dem Kollegium und dem Gemeinderat wie folgt festgelegt:

- *Einzelfallhilfe, Beratung und Hilfe individueller Problemsituationen in der Schule (oder Zuhause)*
- *Kooperationen und Vernetzung*
- *Gruppenarbeiten*

Frau Bautz-Rupp ist eine unabhängige und neutrale Ansprechpartnerin für Schüler/Innen, Eltern und Lehrer/Innen. Alle Inhalte z.B. eines Beratungsgesprächs werden vertraulich behandelt und unterliegen der Schweigepflicht. Sie ist Diplom-Sozialarbeiterin, Erzieherin und Mutter von drei Kindern. Vielfältige, langjährige Erfahrungen in der Kinder-, Jugend- sowie Familienarbeit bereichern und professionalisieren ihre Arbeitsweise. Weitere Informationen zur Schulsozialarbeit finden sie auf unserer Homepage.

Hinweise:

- Bitte beachten Sie, dass wir die Tür erst um 8:00 Uhr (Mittwoch 7:15 Uhr) aufschließen, die Kinder dann aber gleich in die Klassenzimmer gehen dürfen!
- Mittwochs ist das Sekretariat geschlossen, d.h. es werden keine Emails gelesen. Bitte sprechen Sie auf den Anrufbeantworter!
- Es ist nun morgens teilweise noch dunkel und wir bitten um farblich auffällige Kleidung oder Leuchtstreifen (Reflektoren) für die Kinder, um sie für andere Verkehrsteilnehmer „sichtbarer“ zu machen! Falls Ihr Kind mit dem Fahrrad oder dem Roller zur Schule kommt, sollte es unbedingt einen Helm tragen!
- Auf den Parkplätzen gilt Schrittgeschwindigkeit, die Bushaltestelle muss freigelassen werden. Wir bitten Sie dringend, auf unsere Schulkinder zu achten, die überall entlang der Schule die Straße überqueren.
- Unser Schulobst wird durch eine Kooperation mit der AOK aufgestockt, so dass bald reichlich Obst -auch an den Nachmittagen- zur Verfügung steht.
- Die ersten AGs werden im Oktober starten.

Termine:

01.10.: Elternabende Ü-Klassen und Klassen 3 (zeitlich nacheinander)

4./5.10. unterrichtsfrei - bewegliche Ferientage!

12.10. Handballaktionstag (Zweitklässler)

15.10. Kletterprojekt Klasse 3b

16.10.: Elternabende Klassen 4

22.10.-26.10.: Frederickwoche mit Vorstellung der neuen Grundschulbücherei

26.10. Kletterprojekt Klasse 3a

27.10.-04.11. Herbstferien

Ein gutes und gesundes Schuljahr wünscht Ihnen und Ihrer Familie



Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin